



#MORENA

# PROMUEVE ASAMBLEAS POR REFORMA JUDICIAL

ADEMÁS, JUCOPO EN SAN  
LÁZARO AVALA NUEVE  
DIÁLOGOS NACIONALES

ALMAQUIO  
GARCÍAPAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COMINICIA  
EJERCICIO

Tal como lo hizo con las reformas eléctrica y electoral, Morena en la Cámara de Diputados planea realizar 32 asambleas informativas en igual número de entidades federativas para dar a conocer a la ciudadanía las propuestas de reformas constitucionales, especialmente al Poder Judicial.

También llevarán a cabo encuentros con los habitantes de los distritos electorales para que se explique la forma en que elegirán a los nuevos integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, magistrados de los di-

versos circuitos, así como jueces federales y locales.

Los encargados de llevar a cabo la tarea de difusión serán los diputados federales electos de la 66 legislatura, que inicia el próximo 1 de septiembre.

Por lo pronto, del 27 de junio al 8 de agosto, se llevarán a cabo 9 Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial, como lo solicitó la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados avaló por unanimidad un Punto de Acuerdo para ampliar el análisis de las primeras cinco reformas constitucionales, entre las que se encuentra la reforma al Poder Judicial de la Federación.

Al respecto, el coordinador parlamentario de Morena en la Cámara baja, Ignacio Mier, señaló que el aval se dio "en un acto de voluntad política, de diálogo y de apertura, pensando en México".

• El primer foro se llevará a cabo el jueves 28 en la Cámara de Diputados.



**ANÁLISIS** | • Mier destacó la voluntad política y el diálogo.